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2021年６月28日(晴) 

第２８５４回例会(第28回) 
NO.2390 

次         第 

                                                             司会；山陰逸郎副幹事 

１．点  鐘 相場 宏泰 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間・会長退任あいさつ 相場 宏泰 会長 

    

６．幹事報告・幹事退任あいさつ 金子 雄司 幹事 

    

７．新旧会長幹事バッジ交換 

    

    相場 宏泰 会長 ⇔ 渡部 羊三 次期会長 

    金子 雄司 幹事 ⇔ 山陰 逸郎 次期幹事 

 

８．ニコニコニュースの時間 猪又啓一朗委員長 

９．４、５月出席報告 芦名洋亮委員長 

10．７月プログラム発表 芦名洋亮委員長 

11．ニコニコボックス開かん結果発表 猪又啓一朗委員長 

 

12．会長賞、実出席優秀者表彰 相場 宏泰 会長 

 

13．点  鐘 相場 宏泰 会長 
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◎会長退任あいさつ 

 

「2020-2021 年を振り返って」 

 

2020－2021 年度 会長 相場 宏泰 

 

 昨年の４月、全国に非常事態宣言が発出され、ロータリーの新年度の準備も例年の進行と

は異なる中、手探りのスタートとなった年でしたが、何とか１年間、会員の皆様に支えて頂

き会長職を務めることができました。 

 ＲＩ会長ホルガー・クナーク氏の「Rotary Opens Opportunities 」(ロータリーは機会の

扉を開く)のテーマの下の１年でした。新型コロナウィルスによる「コロナ禍」の中、３密の

回避や、リモートワークが推奨され生活様式にも変化が見られる中、多くの事業の運営にも

変化を求められ、まさに「機会の扉を開く」１年であったと思います。例会の開催に関して

悩むことも多く、金子幹事、事務局の金谷さんに相談する事も多い１年でした。多くの相談

に対応していただいた金子幹事、金谷さんに改めて感謝申し上げます。そして、理事・役員

の皆様からも多くのアドバイスを頂いたことは誠にありがたく感じました。 

 地区では、Zoom を使った Web 形式の会議が行われ、当クラブでも、９月の例会に試みとし

てマレーシアにいた米山記念奨学生のエリシャ・ビンティ・モクタさんに Zoom を使い例会に

参加する機会を作りました。（Web を利用した例会の運営には機材準備等で改善の余地がある

こと、また通常の例会が会員同士のコミュニケーションを取る重要な場であるといった認識

を改めて得る機会となりました。） 

 そして、感染防止対策のため、例会の多くが教室形式での開催となりました。ようやく６

月より会場の協力を得て、パーテーションを使用して円卓方式を復活しましたが、会員同士

のコミュニケーションという観点からは、会員の皆様にご不便を掛けることの多い年となり

ました。 

 こうした中、例会の運営にあたり多くのゲストスピーカーに出席を頂きました。各委員会

の皆様には、ゲストスピーカーをご紹介頂き誠にありがとうございました。そして、各例会

に出席頂いた会員に改めて感謝申し上げます。 

 親睦事業では、３回にわたる新型コロナウィルス感染拡大の波によって、「米山奨学生交流

会」、「クリスマス例会」、「新年例会」、「ファイヤーサイドミーティング」といった主要な親

睦活動の中止を余儀なくされたことは誠に残念でした。そして変更の度に、事務局、親睦委

員長には苦労を掛けた１年となりました。 
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 奉仕活動においては、継続事業として今年度も秋田県立きらり支援学校へ「Web カメラ寄贈」

を行いました。きらり支援学校も今年で創立 10 周年を迎え、創立記念式典に参加させて頂き

ました。生徒さん方が一生懸命周年の記念式典に取り組まれる姿を見ながら、式典の中で当

クラブに感謝状を頂いたことは印象的でした。そして「コロナ禍」対策として、３月に秋田

市へ「新型コロナウィルス感染拡大防止のために寄付」と、６月に秋田市社会福祉協議会を

通じて「生活困窮者への食糧支援」を行いました。 

 年間 38 回の例会を計画していましたが、新型コロナウィルス感染防止の観点から臨時休会

を時々に行ったため 28 回の例会開催に留まり、また多くの活動に制約を受けた中の１年とな

りましが、会の運営にあたり、歴代会長や諸先輩、理事・役員の方からご指導を頂き１年間

何とか運営することが出来ました。皆さん本当にありがとうございました。

 

 

◎幹事報告 金子 雄司 幹事 

 

【例会変更】 

 

 ・秋田北ＲＣ  … 7 月 27 日（火） 納涼例会 

 ・秋田西ＲＣ  … 7 月 20 日（火） 直前会長幹事慰労会 

 

 

【お知らせ】 

 

 ・「ガバナー指名委員会」が開催され、クラブから提出された推薦状並びに経歴書による

資格要件を審議した結果、2023-2024 年度当地区ガバナーとして、潟上ロータリークラ

ブ 淡路 徹 会員が決定いたしました。 

 

 ・仁賀保ロータリークラブは、会員の減少によりクラブ運営が困難となり 2020-2021 年

度をもちまして活動を停止することになりました。 

 

 ・例会休会により食事費の余剰金を、秋田ホテルの食事券として還元いたします。 

2021 年 12 月 31 日まで、レストランでの食事またはテイクアウトにご使用ください。 
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¥126,000

　最も近い会員 境田　未希 会員 ¥130,000

　最も高い会員 藤井　　明 会員 ¥154,300

　最も低い会員 松本　　剛 会員 ¥39,000

◎ニコニコニュースの時間 猪又啓一朗委員長 

 

相場 宏泰 会長 

 皆さん、一年間ご協力ありがとうございました。次年度渡部会長・山陰幹事の下で当クラ

ブが益々発展していくことを祈念してニコニコいたします。 

 

金子 雄司 幹事 

 一年間、幹事として皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

山陰 逸郎 副幹事 

 一年間、私のつたない司会にお付き合い頂きありがとうございました。ニコニコできない

場面も多々ありましたが、最終例会ということでお許しください。 

 

村上 亜紀 会員 

 相場 Chairman、一年間お疲れ様でした。そして、一年間ありがとうございました。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

猪又啓一朗 委員長 

 一年間ありがとうございました。もっと沢山のニコニコを共有できればと思いましたし、

お声を掛けられなかった所もあったのかもしれませんが、どうにか一年間つとめることがで

きました。あとは後任の村上さんに託します。 

 

 

◎ニコニコボックス開かん結果発表 
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◎４、５月出席報告                         芦名洋亮委員長 

4月例会日 会員数 当日出席 当日欠席 当日出席率 事前メーク数 出席免除
5/31時点
メーク数

修正出席率

 5日 80 32 48 40.00% 3 1 5 51.25%

12日 80 38 42 47.50% 3 1 3 56.25%

17日 80 33 47 41.25% 3 1 14 63.75%

2021年4月出席報告

 

 

5月例会日 会員数 当日出席 当日欠席 当日出席率 事前メーク数 出席免除
5/31時点
メーク数

修正出席率

 10日 82 29 53 35.37% 2 1 18 60.98%

2021年5月出席報告

 

 

 

◎７月例会プログラム                        芦名洋亮委員長 

 

５日  2021-2022 年度 会長幹事就任あいさつ 

〃    各委員会計画発表 

 

１２日  2020-2021 年度 優秀出席者発表 

       2021-2022 年度 各委員会計画発表、定時総会 

 

１９日  休会 （祝日を含む週） 

 

２６日  「納涼例会」… 例会変更   ※東球会併設 

時 間 ； １８：３０ 

        場 所 ； 秋田ホテル４Ｆ 光琳の間 


